



## ¿QUIEN MIENTE?

Los Centristas escribimos en diciembre de 2008 que en el año 2009 estaba previsto destinar alrededor de 30 millones de euros a la remodelación de la Plaza de la Constitución. En el anterior número de este Boletín municipal, en un artículo titulado "Las mentiras de la Oposición", el PP dijo que los Centristas mentíamos. Pues bien, aquí está la prueba de quién lo hace:

## INFORME DE INTERVENCIÓN

**ASUNTO: Aprobación del Proyecto de Construcción de la Casa de la Música y Remodelación de la Plaza de la Constitución.**

**Presupuesto de ejecución excluido IVA: 19.883.544,11€**

**Presupuesto IVA incluido: 23.064.911,17€.**

\*\*\*\*\*

Examinado el expediente, la Junta de Gobierno Local, actuando por delegación del Pleno según acuerdo de éste de 20-6-07 **por unanimidad ACUERDA:** aprobar el Proyecto de ejecución de las obras correspondientes a la **CONSTRUCCIÓN DE CASA DE MÚSICA Y REMODELACIÓN DE LA PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN**, con un presupuesto de 19.883.544,11 EUROS (IVA no incluido); .....

\*\*\*\*\*

Además, en el proyecto de gasto contable, figuran las siguientes operaciones de retención de crédito:

Nº Operación	Fase	Fecha	Proyecto	Aplicación	Saldo	Texto Libre
220080013117	RC	26/01/2009	2008 2 PLAZA 1 1	002 5111 60000	12.177.993,05	INVERSIONES EN TERRENOS PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN
220090002444	RC	13/05/2009	2008 2 PLAZA 1 1	002 5111 61100	167.490,40	Demolición del conjunto de Escuelas Públicas Santa Catalina
220080010153	RC	26/01/2009	2008 2 PLAZA 1 1	002 5111 61100	188.684,21	Complementario Redacción Proyecto Ejec y Dirección Facultativa construcción Casa Música y remodelación Plaza Constitución
<b>TOTAL</b>					<b>12.534.167,66</b>	

Son photocopies del Expediente de la aprobación del proyecto de la construcción de la Casa de la Música y remodelación de la Plaza de la Constitución. Hasta el 1-03- 2010 no decidieron suprimir, oficialmente, el proyecto de la Casa de la Música. Todos los vecinos interesados pueden contrastar la información en el despacho de este Grupo.